

Anfrage öffentlich	Datum 23.11.2021	Nummer F0304/21
Absender Stadtrat Dennis Jannack Fraktion DIE LINKE		
Adressat Oberbürgermeister Herrn Dr. Lutz Trümper		
Gremium Stadtrat	Sitzungstermin 02.12.2021	

Kurztitel Infektionsgeschehen an Schulen und Kitas

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

die 4. Welle der Covid-19-Pandemie findet gegenwärtig überwiegend in Schulen und Kitas statt. Ein positiver Antigen-Test an Schulen bewirkt nur noch, dass der/die betroffene Schüler:in in Quarantäne muss und alle Mitschüler:innen im Anschluss eine Maske tragen müssen. Dabei ist bekannt, dass auch Kinder bereits einige Tage vor einem positiven Test ansteckend sein können. Mittlerweile gibt es Klassen mit massivem Infektionsgeschehen. Entsprechend einer kanadischen Studie¹ entwickeln ca. 6 Prozent der infizierten Kinder Long COVID. Wenn man in den letzten 53 Wochen ca. 1185 infizierte Kinder und Jugendliche im Alter von 0-14 Jahren (Stand: 18.11.2021) annimmt, sind dies ca. 66 junge Magdeburger:innen, die an Long COVID leiden oder leiden werden.

Ich frage Sie:

1. Wie viele Kitas sind aktuell vom Infektionsgeschehen betroffen?
2. Wie viele Kita-Kinder befinden sich gegenwärtig in Quarantäne?
3. Wie viele Mitarbeiter:innen befinden sich gegenwärtig in Quarantäne?
4. Wie viele Schulen sind aktuell vom Infektionsgeschehen betroffen?
5. Wie viele Schüler:innen befinden sich gegenwärtig in Quarantäne?
6. Wie viele Klassen sind aktuell vom Infektionsgeschehen betroffen?
7. Wie viele Lehrer:innen befinden sich gegenwärtig in Quarantäne?
8. Warum wurde die Kontaktnachverfolgung in Schulen und Kitas aufgegeben?
9. Warum wurde die Bundeswehr nicht um Amtshilfe gebeten, um Kontakte zu verfolgen?
10. Warum wurde es aufgegeben, Infektionsketten in Schulen und Kitas zu unterbrechen?
11. Auf welchen rechtlichen, medizinischen und ethischen Grundlagen beruht die gegenwärtig betriebene Durchseuchung der Kinder?
12. Welche Maßnahmen ergreift die Landeshauptstadt Magdeburg, um Kinder in Kitas und Schulen besser und wirksamer zu schützen?
13. Bis zu welchem Zeitpunkt, die gegenwärtige Dynamik des Infektionsgeschehens vorausgesetzt, sind alle ungeimpften Magdeburger Kinder mit dem Corona-Virus einmal infiziert gewesen?

Ich bitte um eine mündliche und ausführliche schriftliche Antwort.

Dennis Jannack
Stadtrat

¹ <https://www.kinderaerzte-im-netz.de/news-archiv/meldung/article/kanadische-studie-etwa-6-der-infizierten-kinder-entwickeln-long-covid/>